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Abren las inscripción para actividades deportivas/ pág.2

Inaguran Parque Industrial

Se repite la historia de los 
candidatos “importados”

Una historia de amor

Hay aspirantes a diputados nacionales y provinciales o concejales que no 
viven en los distritos a los que quieren representar y hacen campaña desde 
algún escritorio o con el apoyo de referentes ajenos totalmente a la realidad 
de los bonaerenses. Además utilizan todo tipo de artimañas para ensuciar a 
sus opositores sobre todo si ven que estos los superan. ¡Cuidado ! ( Pág. 2)

Relevamos detalle de obras 
que se hacen en la zona 

Pavimentos, ba-
cheos, desagües, 
conductos cloaca-
les, pozos de agua 
y muchos otros 
trabajos se llevan 
a cabo con fondos 
nacionales, 
provinciales y 
municipales. 
Pág.4)

Conectividad para miles 
de alumnos del distrito

Recibieron tarjetas telefónicas gratuitas para 
poder acceder a la enseñanza (Pág. 11)

Agua y cloacas para el 
barrio La Porteña 

Avanza la ampliación de las redes / Pág. 3

Plantarán batatas en predios 
del Centro Agrícola El Pato

Madre e hija 
a salvo de los 
abusos están 
seguras en la 
Granja 
Educativa 
Municipal 
(Pág. 3)

Como una 
muestra del 

espíritu de los 
empresarios 

locales, en los 
próximos días 

se inaugura-
ría el Parque 

Industrial 
Hudson luego 

del parate 
de las obras 

por la pande-
mia. Todo un 

ejemplo
 (Pág. 8)

Es parte del Proyecto del Polo Agroalimentario organi-
zado dentro del Plan Berazategui 2050 (Pág. 12)
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Seguimos luchando por los
derechos de los trabajadores
                          Horacio Valdez, Secretario General

27 DE AGOSTO  DE 2021 Moreno presentó su lista

Las notas firmadas no 
implican necesario 
acuerdo la línea editorial

Sin que su gente de prensa enviara información sobre el lanzamiento, Gui-
llermo Moreno visitó Berazategui y en la sede del Sindicato del Vidrio de 136 
e/16 y 17, su secretario general, Horacio Valdez, lo recibió como parte de la 
campaña para hacerlo diputado nacional.
 Moreno encabeza la lista y lo acompaña  como  precandidata  para las PASO 
de septiembre la vecina Susana Ocampo, compañera de Valdez.
El Partido Principios y Valores lleva el número  314A y postula para una banca 
a otra berazateguense: Mirta Pérez, que ya fue diputada y está en sexto lugar 
entre los postulantes.
Con un mensaje netamente peronista, Moreno dijo que no hay que votar 
a la social democracia (que se supone está representada por el kirchneris-
mo) y señaló que “Sobre los temas municipales, distritales, seria una falta de 
respeto que nosotros opinemos, tienen que opinar los candidatos locales. 
Mi responsabilidad es explicarle al pueblo bonaerense porque no hay que 
votar la social democracia que expresa el frente de todos. Y esto si es muy 
claro porque es un fracaso y no podemos ir de un fracaso presente que es 
el frente de todos a un fracaso reciente cómo es el de Macri y sus gerentes”. 
(Colaboración de La Misión)
N de la R: Queremos agradecer a Horacio Valdez su ofrecimiento para ingre-
sar a la conferencia de prensa aún llegando tarde, pero no pudimos llegar asi 
recurrimos a los colegas que estuvieron presentes ya que tampoco Prensa de 
Moreno envió ningún detalle de lo ocurrido en el lugar.

Los candidatos que no son 
lo que pretenden ser...

La Municipalidad de Berazategui, a tra-
vés de la Secretaría de Desarrollo Social y 
Comunitario, informa que ya está abierta 
la inscripción para un gran número de 
propuestas deportivas y recreativas que 
se dictarán, de manera gratuita, en varios 
puntos de la Ciudad.

 En el Polideportivo Municipal N° 1 (calle 9 
y 132), del barrio 12 de Octubre:
 - Entrenamiento funcional: miércoles a 
las 15.00, 16.00 y 17.00.
- Judo, de 6 a 10 años: martes y jueves a 
las 18.30.
- Judo, de 10 años en adelante: martes y 
jueves a las 19.30.
- Kung Fu: martes y jueves a las 10.00.
- Béisbol: lunes y viernes a las 16.00.
- Fútbol femenino, de 8 a 14 años: sába-
dos a las 11.30.
- Fútbol femenino, de 15 a 18 años: sába-
dos a las 12.00.
- Espacio de juegos, de 6 a 10 años: miér-

coles a las 15.00 y 16.00.
- Espacio de juegos y deportes alternati-
vos, de 11 a 17 años: miércoles a las 17.00.

 En el Polideportivo Municipal N° 5 (calle 
27 y 131), del barrio La Serranita:
 - Entrenamiento funcional: lunes a las 
15.30 y 17.30; miércoles a las 13.30; y vier-
nes a las 8.30.
- Ritmos: lunes a las 16.30; miércoles a las 
14.30; y viernes a las 9.30.
- Básquet, mayores de 15 años: martes y 
jueves a las 19.30.
- Básquet, menores de 15 años: martes y 
jueves a las 18.30.
- Espacio de juegos para niños/as y ado-
lescentes, de 6 a 17 años: lunes a las 
15.30, 16.30 y 17.30.
 En el Polideportivo Municipal N° 6 (ca-
lle 11 e/ 160 y 161), del barrio Mosconi:
 - Entrenamiento integral: martes y jueves 
a las 14.30.
- Lucha olímpica: miércoles y viernes a las 

16.30.
- Entrenamiento funcional: lunes a las 
15.30, 16.30 y 17.30.
- Espacio de juegos para niños/as y ado-
lescentes, de 6 a 17 años: lunes a las 
15.30, 16.30 y 17.30.
 
En el Polideportivo Municipal N° 7 (calle 
3 y 116), del barrio San José-San Mauro:
 - Entrenamiento funcional: lu-
nes a las 15.30, 16.30 y 17.30.
- Fútbol femenino: martes y jueves a las 
17.00.
- Rugby: martes y viernes a las 18.00.
- Vóley: martes y jueves a las 16.00.
- Espacio de juegos para niños/as y ado-
lescentes, de 6 a 17 años: lunes a las 
15.30, 16.30 y 17.30.
 
En el Club 1° de Septiembre (ca-
lle 404 y 464), del barrio El Mirador:
- Stretching: viernes a las 15.30.
- Entrenamiento funcional: lunes y miér-
coles a las 8.30; y viernes a las 16.30.
- Ritmos: lunes y miércoles a las 9.30; y 
viernes a las 17.30.
- Sóftbol: miércoles a las 14.30.
- Fútbol infantil: lunes a las 18.00; y sába-
dos a las 11.00.
- Hockey: lunes y miércoles a las 17.00.
- Espacio de juegos para niños/as y ado-
lescentes, de 6 a 17 años: lunes a las 
15.30, 16.30 y 17.30.

Aquellos interesados en inscribirse, de-
ben ingresar desde una computadora, 
tablet o celular, a la sección “Deportes” 
de la página web del Municipio (www.
berazategui.gob.ar/deportes). Allí po-
drán conocer e interiorizarse sobre 
cada una de las disciplinas, sus respec-
tivas sedes y horarios disponibles. El 
segundo paso consiste en ingresar -con 
un clic- en “Inscripción online Depor-
tes 2021”, donde finalmente deberán 
completar una planilla con sus datos 
personales y descargar el apto médico.

Abrió inscripción para prácticas deportivas Paterno, Ravelo y Larreta

Luces Led para el Hockey
 Ante el regreso de las competencias y prácticas deportivas en el Club Municipal Du-
cilo, la Dirección General de Alumbrado Público, Electromecánica y Obras Eléctricas 
de la Municipalidad de Berazategui cambió las luminarias de la cancha de hockey de 
arena por luces led que mejoran notablemente la iluminación del espacio.
Al respecto, la secretaria de Desarrollo Social y Comunitario, María Laura Lacava, a car-
go del área de Deportes de la Municipalidad, aseguró: “La idea es poner en valor este 
espacio ya que próximamente volverá la práctica deportiva porque las ligas permitie-
ron las competiciones, por supuesto, con protocolos establecidos”.
Del mismo modo, añadió: “Para llevar a cabo estos trabajos estamos utilizando el dine-
ro que la Secretaría de Deportes de la provincia de Buenos Aires le entregó al Munici-
pio mediante un subsidio, que nos permitió adquirir los reflectores de led que estamos 
colocando”.
En diciembre de 2020, a través del Fondo para el Retorno Deportivo, el intendente 
Juan José Mussi y el secretario de Deportes provincial, Javier Lovera, firmaron un con-
venio que estipula la asignación de un fondo cercano al millón de pesos destinado a 
acompañar la vuelta progresiva y segura de las actividades deportivas en el distrito.

Convocados por Horacio Rodríguez Larreta y Diego Santilli, los pre-
candidatos del sector que orienta el Jefe de Gobierno y el “Colora-
do”,  Diana Paterno y Héctor  Ravelo, concurrieron a la sesión de fotos 
de rigor. Al cierre de esta edición nos llegaron las mismas pero sólo 
podemos publicar la presente. La otra, con Santilli, irá en la próxima 
edición.

   Las campañas electorales sirven 
siempre para mostrar las mise-
rias de aquellos que pretenden 
representar a los ciudadanos bo-
naerenses sin vivir en la provin-
cia a la que dicen pertenecer
 Algunos, advertidos inclusive de 
los errores que estaban come-
tiendo en sus declaraciones, pre-
fieren mantener en secreto sus 
recorridas por los barrios para 
que nuestros fotógrafos o cama-
rógrafos no puedan documentar 
que son solo algunos dirigentes 
los que caminan por las calles de 
Berazategui y luego afirman que 
grandes grupos de vecinos los 
acompañan.
 Otros inventan miles de firmas 
en respaldo a sus reclamos, pero 
“se olvidan” de decir que enga-
ñaron a los firmantes para obte-
nerlas.
  Esa falta de respeto hacia el pe-
riodismo local y hacia los vecinos 
demuestra claramente la calidad 
de esos políticos que pretenden 
ser diputados, senadores o con-

cejales pero no quieren dejar en 
evidencia lo poco que conocen 
de los lugares que quieren repre-
sentar.
  Un candidato a diputado o di-
putada que sólo habla con los 
medios de capital, lejos de los 
barrios de la provincia, no es con-
fiable. No conoce o no se anima 
a conocer cara a cara la realidad 
que viven los bonaerenses. 
  Por eso creo que los ciudada-
nos  debemos exigir claridad y 
presencia de los candidatos en 
los barrios, como lo hacen los 
que no tienen nada que ocultar 
o temer.
  Los personajes que utilizan cual-
quier forma de disminuir al opo-
nente, aún dentro de su mismo 
sector, para obtener votos que 
no van a conseguir diciendo la 
realidad de sus ideas, no son con-
fiables.
  Asi ha sucedido recientemente 
con la aparición sospechosa de 
una demanda laboral contra una 
candidata, demanda similar a la 

que padecen miles de simples 
amas de casa o pequeños empre-
sarios víctimas de la industria del 
juicio que muchas veces los lle-
van a la quiebra o a perder gran 
parte de su patrimonio como 
consecuencia de litigios deriva-
dos de situaciones originadas en 
la caida de la situación económi-
ca general o de trampas jurídicas.
  Nuestras pubicaciones han ofre-
cido a TODOS la posibilidad de 
hablar y decir lo que piensan. Y 
muchos aceptaron y vieron sus  
declaraciones sin recortes y sin 
pedirles nada a cambio.
  Pero cuando les preguntamos, 
por ejemplo, dónde vivían, mis-
teriosamente desaparecieron y 
evitaron responder.
 No vamos a prestarnos a ese 
juego y  sólo los que pongan la 
cara tendrán la difusión .  Y los 
vecinos sabrán que quienes no lo 
hagan, tienen miedo de quedar 
al descubierto con sus mentiras 
o ignorancias. 
 Sin censura . Con claridad. 
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Mas agua y cloacas para el barrio La Porteña
Se busca mejorar el funcionamiento del servicio. También obras en escuelas
Con fondos del Gobierno nacional, 
provincial y municipal, se están rea-
lizando trabajos en la red de agua 
y cloacas en La Porteña (calle 60 
e/ 153 y 155 A, Hudson). Con estas 
obras se busca mejorar el servicio de 
abastecimiento de agua potable en 
el distrito.
“Estamos realizando obras de la red 
de agua, el troncal principal, y de red 
del colector cloacal para mejorar los 
servicios”, explicó el secretario de 
Servicios Públicos de la Municipali-
dad, Sergio Faccenda. Y con respec-
to a la obra en la red cloacal, señaló: 
“En este momento estamos pasando 
el tropel principal. Es una obra de un 
colector de alivio para la red existen-
te que tiene La Porteña”.
Por otro lado, Faccenda aseguró: “Te-
níamos un compromiso para llegar 
con un pozo nuevo de agua potable 
y, como prometió el intendente mu-

nicipal Juan José Mussi, se realizó en 
el verano. Ahora estamos avanzando 
con estas obras”.                                                
Para finalizar, el Secretario de Servi-
cios Públicos agregó: “Los trabajos 
en la red de agua consisten en la 
interconexión entre el pozo nuevo 
con el acueducto principal; es decir, 
cuando el pozo tenga una falla técni-
ca podemos brindar agua a la locali-
dad desde el acueducto”.
EN ESCUELAS
 El intendente de Berazategui, Juan 
José Mussi, recorrió las obras de am-
pliación y mejoras que se están reali-
zando en la Escuela Primaria N° 29 y 
la Técnica N° 1, acompañado por los 
secretarios de Cultura y Educación, 
Federico Lopez; y de Salud Pública e 
Higiene, Dr. Pablo Costa.
  Federico Lopez expresó: “Con estos 
trabajos ampliamos derechos para 
nuestros niños, niñas y juventudes. 

El Municipio de Berazategui está 
ejecutando más de 121 obras en 85 
escuelas en todo el distrito, así que 
estamos muy contentos y orgullosos 
por este esfuerzo del Estado nacio-
nal, provincial y municipal para me-
jorar la educación pública”.
Por su parte, el secretario de Salud, 
Pablo Costa, señaló: “Los derechos 
de los niños, niñas y adolescentes 
es lo que se prioriza con estas am-
pliaciones y mejoras. El intendente, 
Juan José Mussi, pone todo su énfa-
sis para que la educación continúe 
avanzando en Berazategui”.
Las obras se realizan a través del Pro-
grama Especial de Emergencia Edu-
cativa (PEED) y del Fondo Educativo 
Nacional. En la Escuela Técnica N° 1 
se están refaccionando los baños y 
readecuando la instalación interna 
de distribución de gas natural; mien-
tras que en la Primaria N° 29 se en-

cuentra en reforma el aula taller y se 
están construyendo dos aulas y un 
acceso nuevo a la institución.
El director de la Técnica N° 1, Lean-
dro Morini, destacó: “Eran muy ne-
cesarias estas obras ya que nos per-
miten tener una mejor calefacción y 
comodidad para los estudiantes que, 

alegremente, cada vez son más en 
la institución”. La vicedirectora de la 
EP N° 29, Daniela Borroni, aseguró: 
“Tanto los estudiantes como el cuer-
po docente estamos muy felices por 
las construcciones que se están lle-
vando a cabo, porque son una gran 
mejora para nuestra Escuela”.

 Una nueva integrante de la Granja Educativa Municipal de Be-
razategui nació con un excelente estado de salud la madruga-
da del viernes 20 de agosto: se trata de una potranca, cría de 
una yegua que desde hace unos meses -y en plena gestación- 
sufría maltrato y era usada para tracción a sangre. Gracias a la 
denuncia de los vecinos, fue rescatada en forma inmediata por 
personal municipal en El Pato y ahora -junto a la cría- goza de 
buena salud.
 En la madrugada del 20 de agosto, una yegua de la Granja 
Educativa (Av. Ranelagh y Milazzo) dio a luz a su cría, asistida 
por los profesionales de la Clínica Veterinaria del Municipio. La 
potranca baya debió permanecer en observación, dentro del 
corral de maternidad, hasta recobrar fuerzas para estar junto 
a su madre.
 El director de la Clínica, Jeremías Mc Hardy, contó: “La Secre-
taría de Control Urbano del Municipio secuestró a una yegua 
preñada que sufría maltrato y explotación por sobrecarga y 
tracción a sangre, como todos los animales que circulan em-
pujando carros. Rápidamente fue trasladada a la Clínica Ve-
terinaria Municipal donde, luego de evaluarla, se tomaron las 
medidas para su recuperación. Por suerte, pudo completar su 
gestación y dar a luz a una hermosa potranca que hoy disfru-
ta de la vida libre en el campo, mamando en compañía de su 
madre”.
 Asimismo, Mc Hardy añadió: “Lamentablemente, hay muchos 
casos similares en los que los animales no llegan a gestar y 
sufren abortos espontáneos o mueren en la vía pública. Feliz-
mente, en Berazategui la tracción a sangre está prohibida des-
de el 1° de mayo de 2019, tras la aprobación de la Ordenanza 
municipal N° 5694”.
 Además de la potranca recién nacida, este espacio también se 
ocupa de la recuperación de otros animales como chanchos, 
una vaca, ovejas, caballos, burros; además de aves, como ga-
llinas, gansos, patos, pavos reales y un faisán. Muchos fueron 
rescatados y debidamente tratados gracias al trabajo del per-
sonal de salud de la Clínica, situada justo al lado del Parque de 
la Familia Mascotera.
 “La potranca se encuentra estable”, comentó Pamela Dreher, 
jefa administrativa de la Clínica. “En unos días, cuando esté 
más fuerte, será liberada con otros caballos para fortalecer 
el vínculo con todos los rescatados. Este no es el primer caso, 
muchas madres tuvieron cría en esta Clínica. Venimos traba-
jando hace mucho tiempo para resguardar a los caballos y 
otras especies, brindando herramientas a los vecinos y vecinas 
para que cuiden a sus animales de compañía y denuncien los 
casos de maltrato y explotación”. Cabe señalar que la veterina-
ria municipal de Berazategui es la primera en su tipo.

El amor salvó una vida
Madre
e hija
descansan 
juntas en 
la Granja
Educativa
Municipal
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PAPELERA
ROSATO
No necesitamos derribar
árboles para hacer papel

Parque Industrial Plátanos

Detalles de las obras en marcha en la zona
Prácticamente todos los barrios de Berazategui están beneficiados por ellas
Cuando se habla de obras públi-
cas es importante conocer cuales 
responden realmente a las nece-
sidades de la infraestructura que 
cada distrito requiere.
 Por eso hicimos nuestra propia 
investigación  y relevamiento de 
las acciones que se llevan ade-
lante para mejorar la circulación, 
los desagües y la provisión de 
agua en un distrito que, como 
lo es Berazategui, el servicio de 
agua potable depende de la Mu-
nicipalidad.
  Comenzando con este último 
item, podemos decir que se avan-
za sin pausa en la perforación y 
puesta en servicio de muchos 
pozos nuevos y se ha prometido 
que habrá una gran cantidad en 
los próximos meses.  Esto garan-
tizará la normal provisión duran-
te el verano que se acerca.
 También realizamos un punteo 
de las obras que se están llevan-
do a cabo o comenzarán en los 
próximos meses y el origen de 
los fondos con los que se cuenta 
para hacerlo.
 Vamos a ellas:
- Repavimentación de Camino 
Gral Belgrano e/ Av. 14 y Av. An-
tártida Argentina /Nacional 
 -  Pavimentación de 359 de Ra-
nelagh e/ Av. Milazzo y Av. Antár-
tida Argentina y e/ Av. Eva Perón 

y Av. Antártida Argentina/ Nacio-
nal y Provincial 
 - Pavimentación de Calle 39 en-
tre Av. Ranelagh y Lisandro de la 
Torre/  Provincial
 - Pavimentación de Av. Milazzo 
entre 363 y Av. Ranelagh / Pro-
vincial
 - Pavimentación de Av. Gutiérrez 
(Hudson) entre calle 129 y Cami-
no General Belgrano/Nacional
 - Pavimentación de Av. Ombúes 
entre distribuidor Pueblo Nuevo 
y Boulevard los Robles/Nacional
 - Pavimentación Av. Sabin e/ 359 
y Av. Italia/ Provincial
 - Desagüe Pluvial en calle 514 
entre 616 y colectora Oeste/ Na-
cional
 - Repavimentación Calle 413 
desde Rotonda de Alpargatas 
hasta calle 455 e/ 413 y 416, Calle 
455 A E/ 413 Y 416, Calle 416 E/ 
455 Y 455 A y Calle 413 E/ 455A  y 
Con. Gral Bno. /Provincial.
  -  Pavimentación de la calle 22/ 
Nacional
- Fresado, reencarpetado y ba-
cheo de hormigón en Av. 21/Pro-
vincial
- Conducto calle 411 e/ 455 y 
457A y 457 e/ 411 y 407/ Provin-
cial
 - Mano de obra, equipos y mate-
riales para pavimento de carpeta 
asfáltica8Municipal. Esto se rea- CILINDROS HIDRAÚLICOS

Parque Industrial Plátanos, Berazategui

Macri apunta contra
Berazategui

lizará en la Calle 130 e/ 27 y 28, 
calle 28 e129A y 130; calle 132 
e/31 y 32; calle 31 e/ 132 y 133; 
calle 45 e/ 149 y 150 y calle 455 
e/ 411 y 413
 - Desagüe sobre la avenida Ver-
gara desde Camino Gral. Belgra-
no hasta calle 460 A/ Provincia
- Pavimentación de la calle 635 
entre 529 y 531
- Desagüe de la calle 635 entre 
calle 529 y 534/ Nacional
 - Desagüe pluvial sobre la calle 
137 entre Milazzo y Arroyo Las 

Conchitas/ Provincia. 
- Conducto calle 153 entre 35 y 
36 y calle 36  y en 35 E/153 y Li-
sandro de la Torre / Provincia
- Desagüe pluvial en Avenida Ver-
gara y 455 y en calle 407 y 460A 
/ Provincial

  Estas obras, muchas de la cuales 
se están llevando a cabo, respon-
den a necesidades expresadas 
por los distintos barrios a través 
de los vecinos y de sus entidades 
representativas.

 A ellas habría que agregar los tra-
bajos que se llevan adelante en 
las calles interiores de los barrios 
donde se reparan pavimentos, se 
evitan pérdidas de agua genera-
das como consecuencia de caños 
con elevada antigüedad y por ac-
cionar de las raices de los árboles 
que perforan los mismos.
  Sin embargo todavía queda mu-
cho por relevar, tal como el alum-
brado público, semaforización y 
señalamiento callejero, que hare-
mos en otra edición.

El Honorable Concejo Deliberante (HCD) de Berazategui repudió expresamente los di-
chos “antipatrióticos” de la precandidata a diputada nacional de Juntos por el Cambio, 
Sabrina Ajmechet, quien -entre otras polémicas manifestaciones vinculadas al accio-
nar de la última dictadura cívico-militar- negó la soberanía argentina sobre las Islas 
Malvinas, generando el rechazo generalizado de excombatientes, familiares de los 
soldados caídos y de la gran mayoría del pueblo argentino.
 “Desde nuestro espacio, siempre hemos estado preparados para debatir ideológica-
mente sobre cualquier tema. También sobre aquel conflicto bélico de 1982: si era o 
no el momento, si estábamos o no en condiciones de afrontar una guerra con Gran 
Bretaña... Pero, en homenaje a nuestra historia y a los héroes que entregaron su vida 
por la Patria, no podemos permitir que la precandidata de un partido político plantee 
que las Islas Malvinas no son argentinas”, manifestó durante la sesión el concejal del 
Bloque Justicialista, Omar Acosta.
  En el recinto, tras el tratamiento y aprobación unánime de la resolución, el presiden-
te de la Agrupación local “Héroes de Malvinas”, Daniel Alfonso, señaló con emoción: 
“Siento una enorme satisfacción de que el HCD de Berazategui haya realizado este 
repudio hacia las palabras de Ajmechet, quien debería ser inhabilitada como candida-
ta a cualquier cargo público. Porque al no creer en los límites de su propio territorio, 
no puede representar a ningún habitante de este suelo. Por eso, me parece bárbaro 
que los concejales hayan repudiado, en nombre de todos los berazateguenses, estas 
expresiones. Estoy muy contento”.

Repudio por dichos sobre Malvinas

En una forma poco disimulada de 
intentar desestabilizar el gobierno 
municipal de Berazategui, el ex-pre-
sidente Macri, envió a quien fuera su 
Ministro de Transportes,  Guillermo 
Dietrich, para hacer campaña en fa-
vor de Amendolaggine y en contra 
del propio candidato Santilli que, 
como es sabido, apoya a otra de las 
listas que interviene en la interna.
  El ex- Ministro es el mismo que im-
pidió que diputados provinciales del 
distrito  pudieran ingresar a la esta-
ción Berazategui en oportunidad de 
la habilitación del servicio electrifica-
do de trenes que había sido diseña-
do y construído por Randazzo y se lo 
adjudicó Dietrich. 
 Ahora, silenciosamente y esquivan-
do a la prensa independiente, viene 
a pedir votos para Macri a través de 
su representante local.
 Pero, como dijo alguna vez Alfonsín, 
“ya no quedan mas giles”.



05CIUDADANAS
27 DE AGOSTO DE  2021



06 CIUDADANAS
27 DE AGOSTO DE 2021

El precandidato a Concejal de JUN-
TOS, en la lista que encabeza Diego 
Santilli, dejó en claro que el tema 
que lo tiene preocupado es el au-
mento de la inseguridad y en cada 
recorrida los vecinos le reiteran el 
tema “porque están desesperados”.
 Julian Amendolaggine asegura que 
se prepara para entrar en el Concejo 
Deliberante, y habló sobre los temas 
que tienen en agenda los vecinos y 
por los cuales va a trabajar: “El Muni-
cipio no se responsabiliza de la segu-
ridad y lo deja en manos de la Provin-
cia. Esta situación está escalando día 
a día y los vecinos nos hablan de este 
tema en todos los barrios porque es-
tán desesperados”. 
En tanto que, sobre la economía y la 
falta de empleo a nivel nacional, y 
en el distrito, dijo: “la salida del Go-
bierno es con planes sociales y no se 
ven reflejados los valores del trabajo. 
Nosotros venimos a construir la dig-
nidad de cada uno con los valores de 
esfuerzo, de ejemplo de padres la-

burando. Hay muchos chicos en Be-
razategui que no están viendo a los 
padres yendo a laburar. Se van per-
diendo estos valores por el modelo 
que el Kirchenirismo quiere imponer 
en la Argentina.”
“La industria en Berazategui está ol-
vidada. Tenemos que hacer que los 
jóvenes de nuestra ciudad puedan 
trabajar en ella”, completó.
Por otro lado, sobre la situación del 
agua que atraviesa Berazategui, ex-
presó: “Esto es insano. Los vecinos 
nos cuentan que compran bidones, 
gastan muchísima plata, entre $700 
y $1000 por semana. Se les rebalsan 
las cloacas. No toman agua por la 
cantidad de sarro y hasta siguen re-
clamando por la falta de suministro”.
MAS DECLARACIONES
Amendolaggine, último candidato a 
intendente en Berazategui por el PRO 
y actual precandidato a Concejal por 
la lista que encabeza Diego Santilli 
como Diputado Nacional, se expresó 
sobre las ideas que tiene para mejo-

rar Berazategui y las propuestas del 
espacio a través del medio NotiBera. 
“No queremos a vecinos con miedo, 
que se sientan inseguros. No hay que 
naturalizar la inseguridad, y en esto 
no solo es responsabilidad de la pro-
vincia, sino que el municipio tiene 
que invertir en tecnologías”, comentó.  
Sobre la situación económica, en 
cuanto a la inversión local dijo: “Hay 

que sacarle el pie de la cabeza a 
todos los que quieren emprender. 
Este año y medio fue muy duro 
para todos. Hay que acompañar al 
que invierte en la argentina porque 
esa persona además, da laburo”. 
En tanto que, ante la problemática del 
agua que aqueja a los vecinos desde 
ya hace varios años, declaró:  “Que-
remos trabajar para que cuando se 

abra la canilla salga agua, y que se 
pueda tomar. No podemos seguir 
siendo la capital nacional del bidón”. 
 
Finalmente, al ser consultado so-
bre la interna local, dejó en claro 
que  “dentro de juntos hay varios 
modelos para Berazategui. Nuestra 
boleta representa los valores e ideas 
que no van a negociarse”

Amendolaggine: “La industria en Berazategui está olvidada”

Lanzamiento de la lista de Amendolaggine en Berazategui

La comisión de jóvenes de la Unión Industrial Argentina visitó las instalaciones de di-
versas empresas del Parque Industrial Plátanos y del Polo Maderero de Hudson, para 
conocer el funcionamiento de cada una de ellas. Estuvieron en Soluciones Vidriadas, 
LyH, Fábrica de guitarras Gracia, Centro de Diseño Italiano y Coardel.  Posteriormente 
fueron agasajados en el PIP, donde también estuvieron presentes el Presidente de la 
UIB, Alejandro Bartalini y el titular del IPA, Daniel Rosato. Los anfitriones fueron inte-
grantes de la Comisión de Jóvenes de la UIB, Luciana Blasucchi y Gastón Leiter.
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Soluciones a todas las necesidades
empresariales en cartón corrugado
Consulte a nuestros técnicos y lo asesoraremos
en forma individual

PARQUE INDUSTRIAL PLATANOS

 Calle 144  N° 512, B1884 
Berazategui, Buenos Aires

Teléfono: 011 4356-9000
Provincia: Provincia de Buenos Aires

PROVISION GLOBAL DE FIBRAS
 SINTETICAS INDUSTRIALES
Somos una empresa argentina dedicada 
a la provisión global de fibras sintéticas 
industriales de Nylon 6.6 para la industria

Inauguran obras en el moderno Parque Industrial Hudson

Móvil Ranelagh     15-67264037 
 

Móvil Procrear.      15-61421036 
 

Móvil Sourigues       15-41852302 
 

Base local         15-55719920 
 

Base Comando        15-23713436 
 

911

Ubicado sobre la avenida Bemberg, contiene importantes empresas, algunas únicas en Argentina
 Pese a la total falta de información oficial sobre el tema, estamos en con-
diciones de adelantar que en los próximos días serán inauguradas oficial-
mente las instalaciones del Parque Industrial Hudson, ubicado en la avenida 
Bemberg de esa localidad.
 Este Parque, uno de los creados en Berazategui en los últimos años, tiene 
un excelente desarrollo y desde hace casi tres años se están ejecutando las 
obras que se vieron demoradas por la pandemia y sus restricciones.
 En el lugar, dotado de vías de acceso cercanas a la autopista Buenos Aires - 
La Plata, con un desarrollo estructural interno que posibilita la comodidad 
en la carga y descarga de materiales y productos fabricados, funcionará un 
enorme Laboratorio de Suero Fisiológico único en Argentina y que vendrá 
a subsanar un enorme deficit en la provisión de ese elemento vital para la 
salud.
 Esta empresa envasará el suero en frascos y se inyectará en tubos con un 
sistema de alta calidad y mayor protección.
 También habrá una fábrica de caños de agua y gas, una empresa producto-
ra de estructuras, una fábrica de heladeras y una empresa que importó un 
galpón atérmico de Europa para fabricar cerveza con los mas altos niveles 
de calidad. También habrá productora de productos de copetín y bolsas de 
diverso tipo.
 Esta inauguración oficial coincidiría con el Día de la Industria, dando por tie-
rra las opiniones reiteradas de que la industria está abandonada en Beraza-
tegui. Esto último no asombra a los empresarios pues, como se recordará y 
fue de dominio público, cuando se comenzó a poner en funcionamiento del 
Parque Industrial Plátanos , había algunos dirigentes opositores que afirma-
ban que “esos son cáscaras de nuez vacías” y hoy trabajan miles de vecinos 
en ese y otros emprendimientos similares.
  En el Parque Hudson se estima que habrá ocupación para mas de 1000 
personas si se considera la etapa de finalización de las construcciones y el 
funcionamiento de las empresas mencionadas mas otras que se instalen en 
los lotes que restan.

Respondiendo al pedido de vecinos de la zona de Ranelagh, he-
mos consultado a la Seccional 2, ubicada en esa ciudad, acerca 
de los teléfonos de los diferentes móviles que funcionan en su 
jurisdicción y que están disponibles las 24 horas. Esta es la lista:

Teléfonos de los móviles policiales de Ranelagh

LO MATARON A PUÑALADAS

El crimen ocurrió el miércoles 11, 
personal del Comando de Patrullas 
luego de un llamado al 911, se dirigió 
hasta 133 e/42 y 42A, barrio San Blas, 
por un sujeto inconsciente en el piso.

Diego de 27 años, tenía heridas pun-
zocortantes en el estómago y pecho, 
por lo que los efectivos llamaron a la 
ambulancia.
Un testigo refirió que Diego estaba 
en su bicicleta cuando dos sujetos, 
que también se desplazaban en bici, 
lo atacaron con un arma blanca.
Al llegar la ambulancia personal me-
dico le realizó a la víctima maniobras 
de RCP, pero resulto muerto por la 
gravedad de las heridas.

 Según adelantó el Medio La Misión, 
de Ranelagh, el  miércoles 25 de 
agosto, se realizaron varios allana-
mientos por el asesinato de Diego 
Leonardo Butcovich de 27 años.
Uno de los allanamientos fue en calle 
141 N°4102, donde se logró detener 
a Rodrigo Alexis Cuello y se secues-
tro una bicicleta playera que estaba 
involucrada en la investigación.
El otro allanamiento fue en calle 43 
N°2744 donde fue detenido Ezequiel 
Quinteros (cómplice), según infor-
maron fuentes policiales.
El último fue también en calle 43 
N°2760, donde se incautaron pren-
das de vestir utilizadas en el caso, se 
realizaron varias filmaciones.
  Intervino la Fiscalía 5 y el Juzgado 
de Garantías, se dispuso que se tras-
lade a los acusados a la Comisaría y 
el 27 de este mes deben estar en la 
Fiscalía a primera hora

Presuntos implicados en un crimen en San Blas

Algunos elementos secuestra-
dos durante los allanamientos



El Centro Comercial e Industrial de Berazategui
En Avda 14 N° 5130

BRINDA MÁS SERVICIOS

Puede abonar sus Facturas de Servicios: Luz, Gas, 
Teléfono, Tasas Municipales, Arba, entre otros, con 
TODAS las TARJETAS de débito.

Puede retirar dinero en Efectivo.

Sr. COMERCIANTE continuamos realizando LIBRETA 
SANITARIA  y sellado de Contratos Comerciales
Ahora con sede renovada. Ambiente climatizado.
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   El precandidato a diputado provincial, Nicolás Terrera, expresó que “tene-
mos que apoyar a las PyMEs, no podemos tener una presión tributaria que 
impida que un emprendedor generar empleo”. A su vez, indicó que “hoy el 
51% de los ocupados trabajan en la informalidad, sin jubilación, sin vacacio-
nes y sin aguinaldo. Nosotros creemos que la única manera que una familia 
se dignifique es mediante el trabajo y el Estado hoy es un obstáculo para la 
creación de empleo”.
  Acerca de Vamos Con Vos, Terrera apuntó que “tenemos la responsabilidad 
de trasladar esperanza a la ciudadanía, que no está todo perdido. Nosotros 
ofrecemos un espacio distinto, una alternativa diferente encabezada por 
Florencio y Carolina; con las PyMEs presentes, en lo que va a ser el impulso 
que necesitamos para avanzar como país. Necesitamos crecer como lo ha-
cen los países de la región, Argentina no lo está logrando”.
  Terrera contó su experiencia personal con respecto a la educación y las 
posibilidades: “Yo me crié en una familia trabajadora de clase media. Mis pa-
dres no tuvieron la posibilidad de estudiar, pero yo sí. Me esforcé y tuve un 
título. No quiero ser autorreferencial, pero sí fue posible en la familia Terrera, 
que también sea posible en todas las familias de la Provincia. Deseo que un 
chico a la edad de decidir si quiere trabajar o estudiar, pueda elegir”.
  Haciendo referencia al liderazgo de Randazzo, el precandidato marcó: 
“Hace mucho tiempo que somos opositores de quienes gobernaron y quie-
nes gobiernan, desde 2015 hasta la actualidad. Randazzo corporiza esa es-
peranza que tenemos muchos padres y madres de familia, docentes, tra-
bajadores, jubilados, que merecemos una mirada distinta y crítica”. Terrera, 
además, hizo un punteo sobre los logros de la gestión del ex ministro de 
Transporte de la Nación: “La experiencia en la gestión dejó muy buenos re-
sultados. En la Tercera Sección la electrificación del Roca representó un gran 
avance para la comunidad.
 “Muchos políticos ni saben lo que es un 931, ¿si nunca pagaste un sueldo 
como esperas conocer la mejor manera de generar empleo? Trabaje en una 
panadería y en una palitera de helado, yo no nací político. Le tenemos que 
escapar a los que nacieron políticos y saben que quieren serlo para toda la 
vida”, concluyó.

“Con las Pymes presentes hay trabajo”

Con un plantel de excelencia médica y más de una docena de profesionales 
que se desempeñan en 3 consultorios oftalmológicos completos, 2 quirófa-
nos, una sala de prequirófano y de recuperación quirúrgica, el Centro Oftal-
mológico Municipal San Camilo continúa brindando un servicio oftalmológi-
co de calidad y gratuito para todos los berazateguenses.
  Sobre el objetivo de este Centro dependiente de la Secretaría de Salud Pú-
blica e Higiene, a cargo del Dr. Pablo Costa, la directora del mismo, Paula Ver-
gara, explicó: “La misión es lograr el más alto nivel de atención en el servicio 
de oftalmología para los ciudadanos de Berazategui. Hoy podemos decir que 
estamos casi a la par de grandes Centros de prestigio”. La médica hizo hinca-
pié en el plantel de profesionales. “Contamos con un gran equipo que día a 
día trabaja para mejorar y brindar el mejor servicio”, aseguró.
  Asimismo, Vergara explicó: “Realizamos cirugías menores de cataratas, reti-
na y trasplantes corneales. Hasta el momento hicimos más de 35 trasplantes”. 
Y agregó: “Como profesional, es un orgullo formar parte de este Centro, y 
como vecina de Berazategui, siento que es un gran privilegio que tengamos 
un espacio municipal con estas características”.
  El Centro Oftalmológico Clínico-Quirúrgico San Camilo (inaugurado en 
2008) se encuentra en avenida 14, entre 131 y 132. La atención es totalmente 
gratuita para los vecinos de Berazategui, con o sin obra social. Para adquirir 
un turno, hay que comunicarse al 4356-2298 o al 4356-2299, de lunes a vier-
nes de 8.30 a 11.00.

San Camilo: la excelencia
oftalmológica sirve al pueblo



Seguimos creciendo junto a los
 trabajadores mercantiles.

                           Roberto Rodríguez
                           Secretario General 

Avenida Eva Perón y calle 138  -  Ranelagh

Mercaderías de calidad superior, precios al 
alcance de todos los bolsillos y entrega a 
domicilio. Amplia oferta de vinos finos.

Visítenos y se convencerá. No  
tenemos competencia

YA ESTAMOS EN LA CALLE 24
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EL NUEVO OBISPO DE AVELLANEDA EN LA CATEDRAL - Monse-
ñor Margni, recientemente designado y asumido al frente de 
la Diócesis de Avellaneda, en la sede del templo mayor de esa 
ciudad, acompañado por el padre Raúl, párroco de la Catedral

Manes acompañó a Morini a pedalear por Ranelagh
 El médico neurólogo y precandidato 
del Frente Juntos #DarElPaso, Facun-
do Manes, participó de una bicicle-
teada en la localidad de Ranelagh 
por la salud y el medio ambiente.
 En la travesía fue acompañado por 
los precandidatos locales y vecinos.
  La iniciativa tuvo como principal 
protagonista a Manes, que se subió 
a la bicicleta para pedalear por la sa-
lud y el medio ambiente junto con 
su candidato en Berazategui, Dante 
Morini. El pelotón de ciclistas que 
acompañó lo acompañó por las ca-
lles de la ciudad , estaba integrado 
además por Rosana Folino, Gustavo 
González, Adriana Gómez, Mario 
Molver y Miguel Ángel Puppo, entre 
otros que hacían punta en la largada.
  Después de la bicicleteada por el 
parque, y de las selfie que los vecinos 
aprovechaban para obtener, Manes 
aseguró a la prensa que dio “el paso 
como ciudadano porque veo un país 
sin rumbo como muchos argentinos, 
y lo que recibo en mí recorrida por la 
provincia, es que la gente se siente 
abandonada. Los argentinos hemos 
perdido la posibilidad de soñar en 
grande, y debemos recuperarla. De-
bemos creer en nosotros mismos, y 

yo entiendo que la gente está resig-
nada, está frustrada, que no cree en 
nada, que no se siente representa-
da, pero yo estoy convencido que si 
nos unimos en un propósito común 
podemos salir mejores y resilientes  
que antes”.  Para Manes “necesitamos 
líderes que nos lideren con la espe-
ranza, y no con el miedo. El miedo es 
un mecanismo de cohesión social. ¿Y 
cómo enfrentamos el miedo? Es en-
tre todos  y con un propósito vital”. 

“Argentina necesita una inversión en 
el desarrollo humano que incluye la 
nutrición infantil, educación de ca-
lidad, porque el mundo cambió, y 
para eso necesitamos invertir en las 
personas, en salud, en educación, en 
ciencia, tecnología  e innovación. Y si 
la Argentina hace eso, es un país po-
tencialmente rico. Pero si no lo hace-
mos, vamos a seguir generando po-
breza  y discutiendo el subdesarrollo 
sustentable”.

Diana Paterno sigue recorriendo entidades barriales
Así como durante todo el año, Diana Paterno, candi-
data a Concejal en Berazategui, desarrolla su labor 
solidaria con los niños en el Hospital Gharraham 
alegrando a los niños allí internados, con visitas de 
jugadores de River y entrega de juguetes, así lo hace 
en nuestro Distrito visitando, en este caso, el come-
dor “ La Colina” de Barrio Marítimo, donde también 
hizo entrega de  juguetes y se interesó por el desa-
rrollo de las tareas que allí se llevan adelante.
Hay que destacar su labor permanente en beneficio 
de los niños y además,  de la defensa y puesta en 
marcha de todo aquello que genere avances en con-
tra de la violencia de género y sus consecuencias. 
Desde su Presidencia en la Comisión de Mujeres de 
River Plate, aborda con profundidad esa temática, 
acompañada por muchísimas compañeras que la 
quieren y la respetan. Dijo: “hoy vengo a la política, 
para demostrar, que si desde el lugar que tengo en 

River hemos avanzado muchísimo en lo que se 
refiere a  valorar y respetar a la mujer en la socie-
dad,  la política es otra herramienta posible para 
lograrlo”. 

Continuando con las visitas a los comedores po-
pulares, y en el marco del día del niño celebrado 
en domingo 15 pasado, Diana Paterno y Héctor 
Ravelo llevaron juguetes a los niños que concu-
rren permanentemente a los mismos. Primera-
mente se hicieron presentes en el Barrio Gral. Bel-
grano en el comedor “Renacimiento del ave Fénix” 
de 162 entre 19 y 20, donde los recibió  Raquel a 
quien le entregaron unos 60 juguetes. Luego se 
dirigieron a Barrio Marítimo llegando al merende-
ro “Sonrisas”, en d125 entre 49 y 50, en donde Pao-
la y Mariana fueron las que  fueron las que  agra-
decieron la entrega de unos 70 juguetes

Junto a Héctor Ravelo entregaron juguetes y alimentos 
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   Andrea Rodríguez y Edgardo Aguirre 
diseñan y fabrican los pijamas exclusi-
vos “Trececielos”. Este matrimonio, luego 
de quedarse sin trabajo, encontró en su 
emprendimiento la forma de ganarse la 
vida y, mediante su esfuerzo y el apoyo 
del Municipio de Berazategui, ven cómo 
el proyecto -que ya es una realidad- crece 
cada vez más.
  Trececielos hace pijamas exclusivos de 
algodón y modal con lycra. Al respecto, 
Andrea, que además es profesora de Psi-
cología, destacó: “Los clientes apuestan a 
que son modelos que no se repiten: eso 
es un plus porque le damos nuestro to-
que. Garantizamos un buen producto y 
de calidad a un buen precio”.
  La historia de este emprendimiento es 
sinónimo de lucha. Andrea contó: “Antes 
de la pandemia nos quedamos sin traba-
jo los dos y, a raíz de eso, dijimos ‘tene-
mos que hacer algo’. Así fue cómo comen-
zamos con el emprendimiento. También 
nos anotamos en la Oficina de Empleo de 
la Municipalidad, lo que nos dio un gran 
impulso porque empezamos a participar 
de la Feria Emprender”.
  Su marido Edgardo, que es cortador 
textil, señaló: “Trececielos nació en un 

momento difícil, pero la peleamos día a 
día. No fue fácil y no lo es, pero siempre le 
buscamos una salida”. Y agregó: “A través 
de la Escuela Municipal de Emprendedo-
res aprendimos mucho y nos permitió 
crecer en muchos sentidos; por ejemplo, 
a vender mediante lo digital”.
  Además de formar parte del Programa 
Emprender, Trececielos recibió una subli-
madora mediante el Programa “Banco de 
Maquinarias, Herramientas y Materiales 

para la Emergencia Social”, impulsado 
por el Ministerio de Desarrollo Social de 
la Nación.
  Edgardo señaló: “Es de gran ayuda por-
que nos permite ampliar nuestras pren-
das exclusivas, lo que nos abre una puer-
ta para vender más. Estamos agradecidos 
y contentos”.  Todos los productos de este 
emprendimiento local se pueden adqui-
rir por Instagram (@trececielospijamas) o 
llamando al 15-6355-7241.

Trececielos, el resultado de no dejarse vencer

El intendente Juan José Mussi hizo entre-
ga del reconocimiento “Eva trabajadora” a 
mujeres de Berazategui por su activa la-
bor y militancia en la conquista de dere-
chos para los trabajadores. El acto se rea-
lizó en el Edificio municipal bajo estricto 
protocolo y fue organizado por la Subse-
cretaría de Asuntos Sindicales,  transmi-
tido en vivo por Youtube y simultánea-
mente a través de la plataforma Zoom, 
donde participaron representantes de 
distintas organizaciones del distrito.
Las seis mujeres homenajeadas fueron: 
Myriam Marinozzi, secretaria general 
de SUTEBA Berazategui; Laura Lemal, 
administrativa de la Secretaría de Salud 
Pública e Higiene; Roxana Quevedo, en-
fermera de la misma área; y Beatriz Cufré, 
delegada de UPCN. Además, fueron reco-
nocidas por el propio Intendente: Cecila 
Figlioli y Patricia Paredes, asesoras de la 
Subsecretaría de Relaciones Sindicales.
“Gracias a las compañeras que han hecho 
algo importante para recibir esta distin-
ción. Todo empezó cuando se les recono-
ció la posibilidad de votar. A partir de ese 
gran derecho, se les reconocieron los de-
más. Ese espacio ganado que ocupan en 
la sociedad debe ser reconocido en forma 
permanente”, recalcó  Mussi.
A partir del año 2016, rige en Berazategui 
la Ordenanza 5443 por la que se distin-
gue con el reconocimiento “Eva Trabaja-
dora” a mujeres destacadas que luchan 
por los derechos de los trabajadores y 
las trabajadoras en el distrito, ya que Eva 
Perón fue la principal impulsora de la par-
ticipación de las mujeres en la política, a 
través de las diferentes luchas populares.

Asimismo, el Intendente recalcó: “Eva 
tuvo la enorme virtud de ser muy humil-
de porque conoció desde abajo las des-
gracias de un país que discriminaba. Al 
identificarse con una causa popular, sus 
enemigos políticos fueron los poderosos 
de Argentina y el mundo. Esa lucha per-
manente por los derechos de los que me-
nos tienen, por la igualdad, nos identifica. 
Y tenemos un ejército de compañeras y 
compañeros que lo hace, que puede lle-
gar a los 110 mil hogares de Berazategui. 
Se debe seguir distinguiendo a compa-
ñeras por su lucha. Es el momento de es-
tar más unidos que nunca.”
Sobre el reconocimiento, una de las ho-
menajeadas, Myriam Marinozzi, expresó: 
“Agradezco profundamente, en este día 

tan especial, el reconocimiento a las mu-
jeres por el mérito colectivo en 40 años 
de historia en el distrito. Gracias a las que 
pusieron el pecho a la pandemia en cada 
barrio. Todas las políticas en relación a las 
necesidades de las mujeres han venido 
para quedarse. No estamos dispuestas a 
volver atrás”.
Por su parte, el subsecretario de Asuntos 
Sindicales, Andrés Nikitiuk, manifestó: 
“Los saludamos con el corazón en este 
día tan especial, y agradecemos y home-
najeamos a las compañeras en este 69º 
aniversario de la desaparición física de 
nuestra compañera Eva. A través de una 
ordenanza municipal hacemos este reco-
nocimiento a ellas, a todas y cada una. Las 
mujeres aquí están bien representadas”

Reconocimiento a mujeres por su trabajo y militancia

La Municipalidad de Berazategui, mediante la Secretaría de Salud Pública e Higie-
ne -a cargo del Dr. Pablo Costa-, organizó una nueva jornada preventiva de desca-
charrización para evitar la proliferación del mosquito transmisor del dengue, zika y 
chikungunya. En esta ocasión, el operativo se desarrolló en el barrio Kennedy Sur, 
donde se llevó a cabo una tarea de concientización y la posterior recolección de 
residuos por parte de los camiones de Higiene Urbana municipal.
El médico veterinario de la Dirección de Medicina Preventiva, Raúl Pérez, señaló: 
“La actividad apunta a eliminar los criaderos de mosquitos que transmiten dengue, 
para evitar que cuando venga el verano se reproduzcan. Por eso recorremos casa 
por casa, primero informando sobre las medidas de prevención, para luego pasar 
otro día a recolectar los potenciales criadores”.
Una de las vecinas del barrio, Katherine Quinteros, subrayó: “Me parece muy bien 
que se hagan estas jornadas porque sirven para prevenir y especialmente para con-
cientizar”. A su vez, Ignacia Sosa, expresó: “A veces no tomamos conciencia del peli-
gro que es el dengue, así que es importante generar conciencia”. Por eso se solicita 
a los vecinos que sigan colaborando con las tareas de descacharrado, con el fin de 
erradicar al mosquito Aedes Aegypti, transmisor del dengue y de enfermedades 
como el zika y chikungunya. En este sentido, se advierte que es sumamente impor-
tante el trabajo en conjunto con la comunidad, a través de las siguientes medidas 
de prevención en los hogares:
- Desechar bidones, botellas, lonas, cubiertas, baldes, tapas y todo recipiente que 
no se utilice. Cualquier pequeño objeto que acumule agua, incluso una tapita de 
plástico, sirve para que el mosquito ponga sus huevos y se reproduzca.
- Mantener jardines y patios limpios.
- Cambiar frecuentemente el agua de bebederos de animales.
- Colocar mosquiteros en puertas y ventanas.
- Renovar el agua y mantener limpios los floreros.
- Tapar tanques de agua.

No olvidarse del denguePara asegurarles la conectividad, el presidente del Ente Nacio-
nal de Comunicaciones (ENACOM) y el intendente de Beraza-
tegui, Dr. Juan José Mussi, entregaron 3 mil tarjetas telefónicas 
prepagas -de 500 pesos cada una- a alumnos de 12 Escuelas 
Secundarias de diferentes barrios de la Ciudad. Esta medida 
inclusiva se enmarca en el Proyecto de Sostenimiento de la 
Enseñanza y el Aprendizaje. Además, se anunció el desarrollo 
de una red que interconectará 54 Centros de Salud pública del 
distrito.
En el acto, realizado en la Secundaria N° 40 del barrio 1° de 
Mayo, también estuvieron presentes, el secretario de Cultura 
y Educación, Federico Lopez; la titular de la Secretaría Privada 
del Municipio, María Del Carmen Flores; y el secretario de Sa-
lud Pública e Higiene, Dr. Pablo Costa.
“El Gobierno nacional entiende de derechos, tiene sensibilidad 
social y este logro genera igualdad de oportunidades para co-
municarse; especialmente en estos momentos tan difíciles que 
vive el país con la pandemia de por medio”, expresó Mussi.
Por su parte, Ambrosini resaltó: “La pandemia desnudó la im-
prescindibilidad de lo que es la conectividad. La política está 
para mejorarle la vida a la gente, por eso vamos a seguir ha-
ciendo estas cosas”.
 Federico Lopez expresó: “Estas medidas responden a una 
necesidad que se visibilizó más aún con la pandemia y que 
entendemos como un derecho: la posibilidad de conectarse, 
no solo desde lo educativo, sino también para socializar, para 
encontrarse. Hay un Estado presente en los barrios acompa-
ñando el desarrollo de las personas”.
  Con el fin de asegurar la conectividad en los diferentes ba-
rrios, a nivel local la medida alcanzó a un total de 3000 alum-
nos de las Escuelas Secundarias N° 10 (500), N° 23 (150) y N° 
42 (200), de Berazategui; N° 17 (380), N° 26 (150), N° 40 (200) 
y N° 48 (150), de Berazategui Oeste; N° 22 (200), N° 30 (120) 

y N° 37 (280), de Hudson; N° 29 (120), de Plátanos; y N° 46 (550), 
de El Pato.
  “Las tarjetas telefónicas prepagas van a favorecer a nuestros 
estudiantes porque van a tener conectividad asegurada en sus 
hogares. Es muy valioso el acompañamiento de parte del Estado”, 
destacó la directora de la ES N° 40, Fernanda Rodríguez. 
   Además, el Estado Nacional -a través del ENACOM y en el marco 
del Programa de Conectividad en Instituciones Públicas- aprobó 
el desarrollo de infraestructura de redes para mejorar la interco-
nexión y comunicación en 54 Dependencias de salud del Muni-
cipio. El intendente Mussi destacó el anuncio: “A partir de esta 
medida, los Centros de Salud tendrán una historia clínica única y 
mejorará la asignación de turnos. Esto es un paso hacia adelante, 
porque los vecinos y vecinas obtienen un derecho más”.
El Dr. Pablo Costa manifestó: “La presentación del proyecto de co-
nectividad por medio de fibra óptica de todos los Centros y enti-
dades de salud es algo muy importante que sigue beneficiando a 
nuestros vecinos; amplía sus derechos, posibilita la interconexión 
y comunicación, y beneficia al sistema de salud.

Educación y salud con mas conectividad



Plantación de batatas
en zonas de El Pato

12 CONTRATAPA

Para disfrutar de su casa, utilice productos Zap.
La mas variada línea de elementos para su natatorio, 
para la limpieza del hogar, para mejorar el lavado sin 
contaminar y para mantener los ambientes frescos y 
perfumados

Adquiéralos en su comercio de confianza

Llámenos para conocer el lugar mas cercano a su 
domicilio

Este es otro producto de Berazategui para la región

Trabajo conjunto de varias entidades
27 de agosto de 2021

  Tal como se viene anunciando, avanza el proyecto del Polo Agroa-
limentario en El Pato y ya llegaron las primeras semillas de batatas.  
  Entrevistamos a Gabriel Leiter, representante de la UIB en el 
programa Berazategui 2050, que conduce Hugo Guerrieri bajo 
la supervisión directa del intendente Juan José Mussi.  “Den-
tro de este programa está el proyecto El Pato,Colonia Agroali-
mentaria.”, dijo Leiter que agregó:   Es para el desarrollo y me-
jora de las condiciones en varios aspectos, de los productores”
 Gabriel Leiter, representante de la Unión Industrial de Beraza-
tegui, según pudimos saber,  comenzó  a tender la trama en-
tre productores y los futuros clientes, industrias,comercios.
  “Es destacable la labor que se lleva a cabo para desarrollar y 
adecuar productos por parte de la ing Camila Gómez del INTA
y  los doctores Gustavo Tito y Perci Nugues de la Universidad Artu-
ro Jauretche - agrega el empresario -  quienes ya trabajan con una 
variedad de tomate pera para industria con la Cooperativa 12 de 
agosto. Y  desarrollan la producción de batata en la zona. Cesar Mag-
dzik de la Secretaria de Empleo del municipio de Berazategui, resal-
ta Leiter “también  hace un valioso trabajo  para acercar soluciones.
Finaliza destacando “el agradecimiento por el aporte de 
INTA con la entrega de las batatas para sembrar y el Munici-
pio por compartir el transporte de la semilla desde San Pedro”.

Soluciones a todas las necesidades
empresariales en cartón corrugado
Consulte a nuestros técnicos y lo asesoraremos
en forma individual

PARQUE INDUSTRIAL PLATANOS




